

Sergio Gutiérrez Luna rinde protesta como presidente de la Cámara de Diputados

Sergio Gutiérrez Luna rindió protesta como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, tras la muerte de la maestra Ifigenia Martínez.

El Pleno de San Lázaro aprobó el nombramiento por unanimidad, es decir, con 420 votos a favor.



Con Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna fue elegida primera vicepresidenta.

José Luis Montalvo quedó como secretario de la Mesa Directiva.

He sido electo por unanimidad del pleno como **Presidente de la Cámara de Diputados** para el primer año de la LXVI Legislatura. Asumo este compromiso con responsabilidad y orgullo, trabajando por un México más justo y soberano. Gracias a todos por su... pic.twitter.com/UOPN8XaPkp

— Sergio Gutz. Luna (@Sergeluna_S) October 8, 2024

Los tres diputados se mantendrán en el cargo hasta la conclusión del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura.

En redes sociales, Gutiérrez Luna afirmó que asume el compromiso de presidente de San Lázaro con responsabilidad y orgullo, al tiempo que trabajará por un México “más justo y soberano”.



Tengan la confianza todas y todos que lo haremos con imparcialidad, con objetividad y tratando siempre de conducir adecuadamente el debate y las sesiones de esta Cámara”, dijo en el Pleno tras asumir el cargo.

<https://lopezdoriga.com/nacional/sergio-gutierrez-luna-rinde-protesta-presidente-camara-de-diputados/>